

«TE HE AMADO»

(Ap 3,9)

dice el Señor, a pesar de
nuestra debilidad. (1)



Jesús se identifica
«con los más pequeños de la sociedad»

(Dilexit nos, Francisco). (2)



Se invita ahora a que todos los cristianos puedan percibir la fuerte conexión que existe entre:



EXHORTACIÓN APOSTÓLICA
DILEXI TE
DEL SANTO PADRE LEÓN XIV
SOBRE EL AMOR HACIA LOS POBRES

¿POR QUÉ?

- El compromiso a favor de los pobres es **INSUFICIENTE**. (10)
- El compromiso de eliminar las causas estructurales de la pobreza es **INSUFICIENTE**. (10)
- Hace falta un **CAMBIO DE MENTALIDAD** para romper el ciclo: (10-11)



Los pobres representan un **GRITO** que interpela constantemente nuestra vida. (9)



La acción de Dios se preocupa por aquellos que son **discriminados** y **oprimidos**. (16)



Nos pide también a nosotros, su Iglesia, una opción **firme y radical** en favor de los más débiles. (16)

¡No debemos bajar la guardia respecto a la pobreza! (12)

Los cristianos también a veces se dejan influir por ideologías mundanas, juicios injustos y conclusiones erróneas. (15)

¡No se puede sustituir el Evangelio con estas ideologías! (15)

Necesitamos volcarnos a esta preferencia por los pobres para inaugurar con Dios un **Reino de justicia, fraternidad y solidaridad**. (16)

